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от |7.а4.2024 года Выступление по работе главы
г.Снежинск Пульникова А.С.

за 2023 год.

Начну с того, что в последнее время от главы слышу такую фразу: <сЯ глава - я
здесь за всё отвечаю). Похвальные слова, но на деле они остаются только пустыми
словами. Начало 202З года, повышение тарифана72Yо на оплату услуг в бассеЙне,
встреча возмущенных родителей с главой города и его слова: ((я, в деятельность
Муницип€Lпьных учреждениЙ не вмешиваюсь>; бардак с проведением капит€UIьных
ремонтов многоквартирных жилых домов в городе, ответ главы: <Это не ко мне,
это к регион€tльному оператору> и т.д. Получается когда надо просто поговорить -
глава отвечает за всё, а как что-то сделать, по вопросам волнующим жителей
города, то это надо идти куда под€}JIьше. А что говорит президент? Что, если есть
вопросы насущные и важные для населения и пусть они даже не в прямой
компетенции органов местного самоуправления, последние обязаны принимать
)ластие в их решении.
Сейчас много говорят и борются с коррупцией. Я бы немного расширил
терминологию и ввёл понятие ((муниципальный рэкет) или ((муниципальный
беспредел>. Приведу только одну сторону этого явлениlI, на примере управления
муницип€Lпьным имуществом. Это, когда муницип€tльному учреждению передается
в управление муницип€шьное имущество и ((хозяин)) - руководитель учреждения,
распоряжается им как своей собственностью, а власть, как было сказано выше
закрывает гл€ва на всё происходящ€е, не вмешивается, не царское это дело.
Первый пример. Его я приводил в письме от 14.|2.2023г Jф102 к главе города и
депутатам, где ук€tзывzul, что стоимость аренды помещений у города (КУИ),
управляющей компанией АО <Трансэнерго> (ул.Ленина, дом J\b30, l этаж) в 2020
году возросла в 5 раз и это повышение вошло естественно в тариф населению
города. Ответ администрации цитирую: << РезкиЙ рост арендных платежеЙ за некиЙ
короткиЙ промежуток времени не мог произоЙти, так как за последние 4 года ставка
арендных платежей могла изменяться на коэффициент инфляции (с 2020 года на
4%).У меня на руках справка бухгалтерии АО <<Трансэнерго), в ней рост ставки
арендных платежей в2020 году составил 454% - с 44З тысяч рублей в год в 2019
году до 2 млн 013 тысяч рублей в2О20 году!
Второй пример, более свежий. В 202З году, кто посещал ту же управляющую
компанию, о которой только, что шла речь - АО <Трансэнерго), то мог наблюдать
картину, что коридоры заставлены офисной мебелью. Это, опять же город (КУИ)
предложили выкулить, ранее находящуюся в аренде мебель по прекрасной цене,
думаю все догадываются по какой. Приведу один только пример: бывшая в

употреблении тумбочка с З-мя ящичками под рабочий стол - за 45 тысяч рублей.
В итоге управляющая компания откЕв€Lпась от предложения и купила себе новую



мебель для своих сотрудников по более низкой цене, а старая мебель КУИ будет
доживать свой век в каком-то из складов. !,остойное решение нашей
администрации !

ТретиЙ пример. Это повышение тарифав2O2З году на72О/о на услуги бассеЙна для
автономной некоммерческой организации Спортивный клуб <Лидер>. Вывели
утверждение тарифа для ряда муниципzшьного учреждения из под надзора
городской тарифной комиссии и предоставили руководству УФиС это право.
Персона"шьныЙ тариф ввели сразу же для клуба кЛидер> повысив на 72Yо, а NIя
самого бассейна, который ст€Lп заниматься этой же деятельностью (внебюджетная
деятельность) оставили более льготный тариф. На каком основании не понятно, так
как это внебюджетная деятельность для учреждениll. Итог, из 280 детей
занимающихся при клубе в202|-2022 годах, в2O2З году ocT€ulocb 70 человек.
Четвертый пример. Вседозволенность развращает, мы начинаем зарабатывать на
детях-инв€Lлидах. Городская общественная организациrI <<Бумеранг Щобра>
арендует помещения в <<Снежинских баняю> под свой центр <<Бонифаций> для
работы с детьми с ограниченными возможностями, площадью 197 кв. метров.
Стоимость обслуживания этих площадей <Снежинские банй>> подняли с января
этого года на 526Yо с 4 512 рублей до 2З 751 рубль. Это не считая затрат на
коммунztльные платежи за энергоресурсы - 24 5З5 рублей. И сделано это очень
ловко, так, же, как и для АНО Спортивный клуб <<Лидер>>, через введение нового
тарифа, с новым наименованием.
ГIятый пример. Помещения по ул.Забабахина, дом J\lbб, ранее занимаемые lS\4СЧ-
15 под отделение медицинских осмотров (помещение Nsl38). Щанное помещение в

декабре 2020 года по результатам аукциона было передано в аренду иногороднему
предпринимателю. Аукцион проходил по шапкой (поддержки среднего и мzllrого
бизнеса>. С того же 2020 года, я слежу за сульбой этого помещения, так как
предлаг€Lл, в то время, открыть в нём <<I_{eHTp раннего р€ввития ребёнка>>, до сих пор
это помещение стоит пустым уже 4 года и есть все основания изъять это
помещение, как не исгlользуемое ни в каком качестве. Непонятно, какой бизнес
поддерживают наши власти и для какой территории?! Последнее письмо от КУИ
от 17.10.2023 года меня вообще ввело в ступор, так как в нём было написано, что
арендатор после окончания срока аренды в 2025 году имеет преимущественное
право на выкуп этого lrомещения. О каком преимущественном праве идёт речь,
если деятельности ни какой на этом объекте, этот иностранец, не осуществлял?
Хватит всё подряд продавать, уже всё городское имущество продали. Превратили
город по весне в <<ГоЁнючинск), в ост€tпьное время в <<Голожопинск) - не создано,
своими силами ни одного достойного муниципztJIьного предприятия.
Теперь д€lJIее, практически та же тема в сфере спорта. АНО дополнительного
образования <Щентр-Профи>, учредители на момент создания работники
Управления по физической культуре и спорту (УФиС), директор так же работник
УФиС. То, что нельзя другим общественным организациrIм, этой организации
можно: использовать для проведения платных занятий бесплатное пользование
муницип€uIьными площадями спортивных з€uIов; из |7 ставок выделенных
областью на оплату специ€tлистов по организации физкультурно-массовой работы
в Снежинском городском округе 5 отошло этой организации; думаю, что и всю
организационную работу эти болеющие за спорт товарищи ведут используя
муниципаJIьную оргтехнику. Повторю, что это работники УФиС, что-то такой
прыти по основному месту работы я у них не замечаю! Просто за основную работу



итак деньги платят, хоть работай, хоть ваньку-валяй, а тут дополнительн€Ul
копеечка в карман капает.
Массово кинувшись, ч некоторых наших. муниципальных учреждениях,
зарабатывать дополнительные деньги по внебюджетной линии или через
некоммерческие организации, многие тренеры, имея по основному месту работы
уже по 1,5 ставки, не могут умерить свой аппетит и берут ещё в работу по несколько
групп, работая на все 2,5-З ставки, что, я уверен, ск€вывается на их основной
работе. И это никого не волцует! От УФиС летят отписки (письмо JЪД-01-15/6660
от 15.02.2024г), с муницип€Lпьным зак€вом у них всё в порядке, так ЩЮСШ в 202З
году подготовили воспитанников с 1 разрядом и выше 58 человек, а в отчете главы

уже написана цифра 38 человек!!! Через неделю, уверен, может появиться любая
другая цифра. Такая же, как 60% жителей города реryлярно занимающихся
физической культурой и спортом. Фантазёры!
Я об этой ситуации главу предупреждш, но не царское это видно дело, в таких
мелочах разбираться. А разбираться придётся, только уже не главе.
Просить не буду, просят нищие на паперти, требую, так как эти факты уже ранее
озвучивсLл, что бы председатель Собрания депутатов Снежинского городского
округа Ремезов А.Г. принял меры по прекращению этого безобразия и провел
проверку по озвученным фактам, в течение установленных после обращения 30
дней. Утверждение социаJlьно значимых тарифов следует вернуть через

рассмотрение городской тарифной комиссией, не только для населения, но и
других субъектов пользующимися услугами муниципапьных учреждений и
предприятий.
УФиС давно р€вгонять следует. .Щля разрядки, для смеха, из отчета главы по
разделу <Физкультура и спорт)), цитирую: ((выполнено устройство анти-
травматического покрытия на волейбольной площадке стадиона Гагарина>
(сообщаю, профессионаJIам от спорта, что на резиновом покрытии в волейбол не
играют, играют в пионербол - превратили центральный стадион в смеходром).
Ещё несколько комментариев к отчету главы.

1. Раздел <<Стратегия развития Снежинского городского округа. I_{елевые

показатели по приоритетным направлениям :

- доля объектов инженерной инфраструктуры, нуждающихся в замене
7з,28уо.

Интересует вопрос и что? Мы передаем многие объекты и сети на баланс другим
организациям при условии, что у они будут ре€Lлизовывать инвестиционные
программы по капит€Lпьным ремонтам и модернизации последних. Почему нет
информации как эти программы выполнялись в202З году??? Нет информации,
значит и передавать ничего больше не будем.
- количество заключенных договоров муницип€Lпьно-частного партнерства и
концессионных соглашений - 0. Почему?
- динамика потерь в распределительных сетях водоснабжения от общего объема
потребления - З0%. Аварийная служба по три дня позволяет себе не ycTpaнrlTb
аварии на наружных сетях. В отчете не увидел, кто с этим безобразием борется
и кто эти потери огrлачивает? Получается всё останется по-прежнему!
- не выполненные пункты плана мероприятий на 202З год: табл.2.|6, пункт 3.2.4:
(реконструкция и капит€UIьные ремонты, реконструкция и строительство
школьных стадионов, реконструкция и капит€UIьные ремонты спортивных з€tпов
((, план - I27 млн. рублей, факт - 1,З млн. рублей. Опять УФиС - не работает.



- \,l\lt1.1 Цt1 lli.l-ibilbtC lIpOt'lllt\1 \l bi r] lli i\ iiil. iipUlictii lJbi iiU_Iilciillii :

образование 49"^. городское хозяйсl во | | ,7О/о, социальная поддер}кка
насе-пения - l 0,4ОА, культура - 7,7О^, физкультура - 6,8 О^, транспорт - 6,7Оh,
жилье * З,6О/о, остальные программы - 0. Комментарии излишни.

2.Раздел <С оциально-экономи ческое развитие)).
- объем отгруженных товаров обеспечивают только три предприятия: ЗКС,
((Трансэнерго>, <<Энергетию>. Пр" этом ЗКС 7|,7Уо объема отгрузки
обеспечивает. Своей индустрии нет- мертвый город!
- объем розничной торговли 7 млрд. рублей (Монетка, Магнит, Пятерочка), надо
добавить успешно вывозят деньги из города. Да, это неизбежный процесс, но
свой бизнес по другим направлениям надо р€ввивать. У нас по этой статье 70
тыс. рублей на проведение конкурса на лучшее оформление Новогодних витрин
магазинов, а в Сарове - 18 млн . рублей ежегодно (лизинг, опJIата процентов по
займам в банкам, обучение персон€L,Iа, сертификация товара, участие в ярмарках
и выставках и т.д.);
- финансовая поддержка НКО - 0 рублей (2 млн. рублей традиционно выделяют
Совету ветеранов и Городскому обществу инва_пидов, в Сарове на эти
организации идет 1 млн. рублей, за то на деятельность остапьных НКО
выделяется ежегодно 5млн. рублей).

Исходя из вышесказанного, работу главы и

удволетворительной.

Щепутат по округу JФ18

истрации считаю не

С.Г.Туровцев
r


